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Reitera BMW plan de inversión en México (01/02/17)        Por Reuters y Bloomberg     Berlín Alemania (01 febrero 2017).-  
BMW mantendrá sus planes de inversión para México y Estados Unidos a pesar de las advertencias del presidente
Donald Trump de imponer impuestos fronterizos a los vehículos importados a Estados Unidos, dijo el presidente
ejecutivo del fabricante alemán de automóviles de lujo.     "Necesitamos un libre comercio mundial", dijo el presidente
ejecutivo de BMW, Harald Krueger, en un congreso automotriz en la ciudad alemana de Bochum.     Trump advirtió el mes
pasado que Estados Unidos impondrá un impuesto fronterizo del 35 por ciento sobre los automóviles importados.    
"Como compañía global estamos presentes en todos los mercados importantes", dijo Krueger en la conferencia. "Eso
también significa que distribuimos la creación de valor automovilístico en forma equilibrada internacionalmente. Así se
salvaguarda la continuidad en tiempos volátiles".     La fábrica de BMW en Estados Unidos, ubicada en Spartanburg,
Carolina del Sur, es la mayor del mundo del fabricante alemán. La planta produce populares vehículos utilitarios
deportivos de BMW para mercados globales y actualmente se la está expandiendo a una capacidad anual de 450 mil
unidades.      Krueger indicó que BMW es la mayor exportadora sobre una base neta desde Estados Unidos, con bienes
por valor de 10 mil millones de dólares al año, y que emplea 70 mil trabajadores en el país.     "El libre comercio ha hecho
posible esta historia de éxito en Estados Unidos: 70 por ciento de los automóviles producidos aquí se exportan", dijo
Krueger.     BMW está construyendo una fábrica en México para producir su sedán de la Serie 3.     Los proveedores
alemanes de autopartes también están siguiendo de cerca estos acontecimientos en Norteamérica, un mercado clave
para compañías que van desde Robert Bosch GmbH a Continental AG.     "Nosotros vamos a donde están nuestros
clientes y nos adaptamos a sus necesidades", dijo el presidente ejecutivo de ZF Friedrichshafen AG, Stefan Sommer, en
la conferencia. "Seguramente no tomaremos ninguna decisión apresurada", agregó.        Copyright © Grupo Reforma Servicio
Informativo   
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